

**RECIBE A GOBERNADORA DE OPOSICIÓN**

Claudia acuerda dar prioridad a tema del agua con gobernadores

Infraestructura. Sheinbaum se comprometió a construir diversas obras para los estados del norte del país

JORGE X. LÓPEZ

La virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum, inició ayer las reuniones con gobernadores y adelantó que lo hará también con algunos de los nueve electos en junio pasado, con el objetivo de definir los proyectos de infraestructura en movilidad y agua con los que arrancarán en 2025.

Este lunes, Sheinbaum se reunió con los mandatarios de Baja California Sur, Víctor Manuel Castro Cosío; Rubén Rocha Moya, de Sinaloa; Miguel Ángel Navarro Quintero, de Nayarit, y la opositora Maru Campos, de Chihuahua, además de representantes que enviaron Arturo Durazo, de Sonora, y Marina del Pilar Ávila, de Baja California.

Para este martes citó a los mandatarios de la zona noreste del país, que incluye a Tamaulipas, Nuevo León, Coahuila, Durango y Veracruz.

Para el caso de los estados en los que aún no hay una resolución definitiva por parte de las autoridades electorales sobre el resultado de los comicios del pasado 2 de junio, la futura Presidenta dijo que esperará hasta que se resuelvan las impugnaciones para encontrarse con quien sea declarado electo.

“Estas reuniones las vamos a tener toda esta semana, con todos los gobernadores y con la jefa de

Gobierno (electa), en algunos casos vienen gobernador actual y gobernador o gobernadora electa, y en algunos casos donde todavía hay definiciones en el Tribunal Electoral, pues estamos dejando para después”.

Informó que dos de las prioridades a tratar con los mandatarios serán los temas del agua y la movilidad: “¿Qué objetivo tienen estas reuniones? Revisar los proyectos prioritarios de infraestructura y otros temas, cada uno de los gobernadores presentaron sus obras prioritarias, sobre todo de infraestructura, en materia de movilidad y carreteras, de agua y esencialmente fueron los dos grandes temas que estuvimos planteando”.

Agregó que los encuentros continuarán no solamente para definir el programa en el 2025, sino más adelante, conforme avance el sexenio.

Comentó que también se abordaron temas de educación y de salud, entre ellos el fortalecimiento del

nuevo sistema IMSS-Bienestar.

“Entonces vamos a estar trabajando estos temas también con las y los gobernadores. Esto nos va a ayudar mucho a definir el presupuesto del 2025, que ya se está haciendo y que será entregado hasta noviembre, en este caso a la Cámara de Diputados, todo el paquete presupuestal al Congreso de la Unión”, expuso.

Detalló que para el próximo año se destinarán 30 mil millones de pesos para la Comisión Nacional del Agua (Conagua). Sobre el resto de planes con los estados, dijo que se revisaron los proyectos de las carreteras Guaymas-Chihuahua, Topolobampo-Chihuahua, además de otros proyectos regionales.

